

Stéphane Renaux, Proviseur du Lycée du bois et de l'éco-construction
et

Marion Quibel, enseignante d'éducation socioculturelle

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition de l'artiste plasticienne **Claire Le Breton**

S'EMPARER DU PAYSAGE*

Jeudi 16 mars 2017, à 17h45

Lors de cette restitution seront présentés le mobilier Monoxyde réalisé par les élèves avec l'artisan ébéniste/bûcheron **Bertrand Lacourt**, ainsi qu'un parcours photographique réalisé avec **Cédric Jacquemin, Maxime Bricheux, Marine Ourselin, Julie Sallaud**, étudiants à L'École Nationale Supérieure d'Architecture de Normandie, et diverses expérimentations d'élèves.

Exposition visible jusqu'au 12 mai 2017

Horaires et renseignements au 02 32 06 30 40 / contact@lyceedubois.fr
Lycée du Bois et de l'éco-construction, rue Général de Gaulle, 76630 Envermeu
www.lyceedubois.fr - www.claire-lebreton.com / www.lminuscule.com - www.monoxyde.fr

* Cette exposition marque une première étape dans le cadre de la résidence de création de Claire Le Breton au sein du Lycée depuis septembre 2017. Une seconde installation sera présentée au Musée de l'horlogerie à Saint Nicolas d'Aliermont en juin 2017, dans le cadre des 10 ans du musée.

